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Kraft-Wärme-Kopplung in städtischen Liegenschaften 
Anfrage der CDU-Fraktion 
- 101.17.990 - 
 

Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Inwieweit wird die Technik der Kraft-Wärme-Kopplung in städtischen Liegenschaften 
genutzt? 

 
Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Schöberl die Anfrage für 
erledigt. 
 
 
 
 
 
 
Karl Schöberl Cenk Yildiz 
Vorsitzender  Schriftführer 




